

THE TROPICAL COLLECTORS
MARK DION

25 juin - 17 octobre 2022



Musée national Pablo Picasso,
La Guerre et la Paix - Vallauris

Le musée national Pablo Picasso, La Guerre et la Paix, à Vallauris, explore la question de l'engagement en invitant des artistes actuels à exposer au sein de la chapelle, en écho au chef-d'œuvre peint de Pablo Picasso (1881-1973).

L'écologie est au cœur du travail de l'artiste américain Mark Dion. Nombre de ses installations évoquent les lieux d'étude de la nature, tels que cabinets de curiosités ou laboratoires scientifiques. Dans son installation *The Tropical Collectors* (2009), il choisit d'évoquer trois naturalistes britanniques, contemporains de Darwin et dont les travaux ont contribué à confirmer les théories darwiniennes : Alfred Russel Wallace, Henry Bates qui explorèrent ensemble l'Amazonie à partir de 1848 ; Richard Spruce qui les y rejoignit en 1849. Au-delà du parcours de ces trois savants, Mark Dion évoque l'engagement des scientifiques qu'il distingue des figures de colons. Lourdemment chargés, ces hommes passaient plusieurs années dans un environnement difficile pour l'étudier et faire évoluer la connaissance de la nature, observant des milliers de spécimens, décrivant des phénomènes et élaborant de nouveaux concepts biologiques qui nous aident aujourd'hui à penser le monde.

The Pablo Picasso national Museum, War and Peace, in Vallauris, explores the ever-present question of commitment by inviting contemporary artists to exhibit in the chapel, echoing the painted masterpiece by Pablo Picasso (1881-1973).

Ecology is at the heart of the work of the American artist Mark Dion. Many of his installations evoke places of study of nature, such as cabinets of curiosities or scientific laboratories. In his installation *The Tropical Collectors* (2009), he chooses to evoke three British naturalists, contemporaries of Darwin, whose work helped to confirm Darwin's theories : Alfred Russel Wallace and Henry Bates explored the Amazon together from 1848 onwards ; Richard Spruce joined them there in 1849. Beyond the figure of these three scientists, Mark Dion evokes the commitment of scientists, which he distinguishes from the figures of colonists. Heavily laden, these men spent several years in a challenging environment to study it and advance our knowledge of nature, observing thousands of specimens, describing phenomena and developing new biological concepts that help us think about the world today.

Musée national Pablo Picasso, La Guerre et la Paix

Chapelle La Guerre et la Paix - place de la Libération - 06220 Vallauris

Tel. +33 (0)4 93 64 71 83 - www.musee-picasso-vallauris.fr

OUVERTURE

Durant l'année : tous les jours, sauf le mardi, de 10h à 12h15 et de 14h à 17h. Horaires d'été (du 1^{er} juillet au 15 septembre) : de 10h à 12h30 et de 14h à 18h.

TARIFS

Plein tarif : 6 €
Tarif réduit : 3 € (groupes à partir de 10 personnes, seniors, étudiants)
Gratuité : les enfants jusqu'à 18 ans inclus et les habitants de Vallauris Golfe-Juan

ACCÈS

Par l'autoroute, sortie Antibes, direction Vallauris
Aéroport Nice Côte d'Azur à 20 km puis Bus Lignes d'Azur Express n° 250 de l'aéroport jusqu'à l'office de tourisme de Vallauris.
Bus Envibus n° 18 Cannes-Vallauris. Bus Envibus n° 8 de la gare routière d'Antibes jusqu'au centre de Vallauris.
Bus Lignes d'Azur n° 200 Nice-Cannes, arrêt Square Nabonnand à Golfe-Juan.
Gare SNCF de Golfe-Juan

OPENING HOURS

Everyday, except on Tuesdays, from 10 am to 12:15 pm and from 2 pm to 5 pm.
Summer hours (from July 1st to September 15th): from 10 am to 12:30 pm and from 2 pm to 6 pm.

RATES

Full price : € 6
Reduced rate : € 3 (groups from 10 people, seniors, students)
Free: children up to and including 18 years old and residents of Vallauris Golfe-Juan

ACCESS

By motorway, exit Antibes, direction Vallauris. Nice Côte d'Azur Airport 20 km away, then Bus Lignes d'Azur Express n° 250 from the airport to the Vallauris tourist office. Bus Envibus n° 18 Cannes-Vallauris. Bus Envibus n° 8 from Antibes bus station to the center of Vallauris. Bus Lignes d'Azur n° 200 Nice-Cannes, stop Square Nabonnand in Golfe-Juan.
Golfe-Juan railway station.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux et partagez votre expérience !

Follow us on social networks and share your experience !



@MuseesChagallLegerPicasso
#chagalllegerpicasso



@museesnatXX06



@Musée national Pablo Picasso La Guerre et la Paix